

AVISO DE PRIVACIDAD

Con fundamento en los artículos 21 párrafo noveno de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 7, 78 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Tlaxcala; 58, 71, 75 de la Ley Municipal del Estado de Tlaxcala; 2, 4, 5, 10, 16 inciso B, 23, 25 de la Ley de Seguridad Pública y Ciudadana del Estado de Tlaxcala; 61, fracción III de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Tlaxcala; 16,17 y 18 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala, el Ayuntamiento de Tepeyanco, Tlaxcala, a través de la Dirección de Seguridad Ciudadana Municipal de Tepeyanco, emite el siguiente:

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO DE **DENUNCIAS CIUDADANAS**

I. Ayuntamiento de Tepeyanco, Tlaxcala, a través de la Dirección de Seguridad Ciudadana, con domicilio ubicado en Avenida Hidalgo #30, Colonia Centro, Tepeyanco, Tlaxcala. C.P. 90180, es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala, y demás normatividad que resulte aplicable.

II. Finalidades del tratamiento para las cuales se obtienen los datos personales:

- Obtención de información para datos estadísticos respecto de faltas administrativas en el municipio.
- Control interno

III. Transferencia de datos personales.

Informamos que los datos proporcionados no serán transferidos a ninguna autoridad, poder, entidad, órgano u organismo gubernamental de los tres órdenes de gobierno o a personas físicas o morales; salvo aquéllos que sean necesarios para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados, de acuerdo con lo establecido en el artículo 39 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala.

No omito mencionar que, por disposiciones legales establecidas es en Código Nacional de Procedimientos Penales, esta Dirección tiene la obligación de reservar





AVISO DE PRIVACIDAD

identidades, aunado a que en cumplimiento a las obligaciones de los integrantes de las Instituciones de Seguridad Pública con fundamento en lo dispuesto en el artículo 95 fracción II se tiene la obligación de guardar el sigilo de los asuntos que por razón del desempeño de su función conozcan.

IV. Medios disponibles para que la persona titular de los datos personales, manifieste su negativa para el tratamiento.

En todo momento usted puede ejercer sus derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición) para lo cual deberá presentar un escrito libre o acudir directamente ante la Unidad de Transparencia o la persona Oficial de Protección de Datos Personales de este Municipio, en el domicilio ubicado en Avenida Hidalgo # 36, Colonia Centro, Tepeyanco, Tlaxcala. C.P. 90180 Tel. (246) 4971623 correo electrónico transparencia@tepeyanco.gob.mx; con horario de atención de 09:00 a 15:00 y de 16:00 a 18:00 horas de lunes a miércoles y de 09:00 a 16:00 horas jueves y viernes.

También puede presentar su negativa a través de la Plataforma Nacional de Transparencia http://www.plataformadetransparencia.org.mx/

V. Sitio donde podrá consultar el aviso de privacidad integral

A través de la siguiente dirección electrónica:

"https://tepeyanco.gob.mx/avisos-de-privacidad/"

Lo anterior se informa en cumplimiento a las disposiciones legales en materia de protección de datos personales.

FECHA DE ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN: MARZO DE 2025